



白河二中だより

NO. 25
2024. 10. 18
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

見どころたくさん

明日はいよいよ紅葉祭を開催します。1学期に文化祭実行委員を決定し、テーマ「十人十色～個性が輝くとき～」やテーマ曲（Y O A S O B Iの「ツバメ」）を選び、当日の演目などの検討もしてきました。また、テーマ曲にちなんだ「ツバメ」を画用紙で作成し、文化祭への思いを一人一人が書き込みました。（体育館にはどのような形で出現するのでしょうか。）さらに、自分自身の「個性」を見つめ直す企画も行われてきました。その他の企画の紹介です。



○部活動、個人の発表

- ・オープニングでは今年度も美術部作成の「ビッグアート」がお披露目されます。どのようなデザインで描かれているのでしょうか。
- ・総合文化部は、3部構成での発表を企画しているようです。それぞれの発表力、企画力も楽しみにお待ちください。
- ・吹奏楽部、合唱部はコンクール曲以外にもどのような曲を演奏するのでしょうか。日頃の練習の成果に期待したいと思います。
- ・少年の主張、アメリカコロラド州のでスペースキャンプの体験記もとても興味深いものです。

○合唱コンクール

昼前からスタートします。どの学年もリハーサルを行い、今週はこれまで以上に熱のこもった練習になっていました。クラス全員の心が一つとなった演奏を楽しみたいと思います。

○掲示

・学級新聞コンクールでは、模造紙の大きさへの挑戦で、1年生は苦戦していましたが、みんなで協力して作り上げました。美術科の授業での作品、書写の作品も力作が展示されました。三者懇談、「学校へ行こう週間」等でご覧いただければと思います。

○お願い

新しい体育館で初めての文化祭であり、コミネスで実施していた入れ替えも行いません。どの場面で、どれだけの方が来校されるか測りかねるところもあり、入口が混雑したり、椅子に座って鑑賞できなかつたりするなどのご不便をおかけするかもしれませんが、ご理解いただければと思います。



駐車場も、北、北東駐車場と校庭の駐車スペースをお使いいただきますが、駐車台数は限られていますので、徒歩、あるいは乗り合わせなどご協力もよろしくお願いします。

40人減

11日（金）に県教育委員会から県立高校の募集定員等が発表され、土曜日の新聞に掲載されました。保護者の皆さんも驚かれたのではないかと思います。なんと、白河高校の普通科の定員が200人から40人減り、「160人」となりました。

本校では、先日、今年度1回目の進路指導委員会を開催し、今年度の進路の計画や方向性を確認したところでしたが、今後も情報を整理しながら、慎重に進路事務にあたり、3年生全員の進路実現に力を注いでいきたいと思っています。

3年生は22日（火）に入試説明会を、23日（水）から全校生による今年度2回目の三者相談を実施します。家庭において、卒業後の進路について話し合い、方向性を確認してお越しくください。